

# Los albergues de Alberta están preparados para el invierno

21 de noviembre de 2024 [Consultas de los medios de comunicación](#)

Este invierno, el gobierno de Alberta cuenta con apoyo para las personas sin hogar en toda la provincia.

A medida que se acercan las bajas temperaturas, la provincia apoya la creación de espacios temporales para el invierno y espacios para todo el año en las comunidades de Alberta, para garantizar que haya apoyo adecuado y un lugar cálido donde dormir para quienes lo necesitan.

Alberta está invirtiendo ahora más de 116 millones de dólares en el periodo 2024-25 para respaldar el funcionamiento de los espacios de los albergues para personas sin hogar en toda la provincia, lo que representa un aumento de 8 millones de dólares. Este aumento añade espacios temporales en nueve comunidades rurales para los meses de invierno, además de espacios permanentes en comunidades de todos los tamaños en toda la provincia. Con estos espacios adicionales, el gobierno de Alberta financiará alrededor de 4800 plazas en albergues en toda la provincia este invierno.

«A medida que bajan las temperaturas, pensamos en las necesidades de los habitantes vulnerables de Alberta. Gracias a la incorporación de espacios temporales para el invierno en varias comunidades, así como nuestra inversión continua en espacios disponibles durante todo el año, estamos seguros de que nuestro sistema de albergues está listo para hacer frente al aumento de la demanda de servicios. Como siempre, seguiremos monitoreando las necesidades de las comunidades para asegurarnos de que la ayuda esté disponible para las personas que la necesitan este invierno».

*Jason Nixon, ministro de Servicios Comunitarios, Sociales y para la Tercera Edad*

El gobierno de Alberta ha proporcionado fondos para aumentar el número de lugares en los albergues para las mujeres sin hogar y ha aumentado el número de espacios dirigidos por personas indígenas en la provincia, particularmente en Edmonton.

La provincia incrementó la financiación total para los albergues en Edmonton en 2024 a 42,5 millones de dólares, lo que supone hasta 1800 plazas en albergues, el mayor número en la historia de la ciudad. Aun así, el gobierno de Alberta ha trabajado con los operadores de albergues para prepararse para un aumento de la capacidad en caso de que se necesiten más plazas. En Calgary, la provincia financia 42 millones de dólares para el funcionamiento de más de 2000 plazas de alojamiento en albergues durante todo el año.

El gobierno también está lanzando una página en línea que muestra las cifras de utilización diaria en los albergues de Edmonton, Calgary y el resto de la provincia. Los albergues proporcionan los datos directamente lo que permite una mayor transparencia en cuanto a la capacidad de nuestro sistema de albergue.

El gobierno de Alberta continuará trabajando con los operadores de los albergues de la provincia para abordar los retos y priorizar los servicios para las personas con las necesidades más críticas. Esto incluye continuar operando los Centros de Atención y Apoyo tanto en Edmonton como en Calgary. Estos centros permanecen abiertos y listos para apoyar a los habitantes vulnerables de Alberta, proporcionando un fácil acceso a varios tipos de apoyo y servicios críticos, todo bajo un mismo techo. A fecha de 20 de noviembre, los dos centros habían ayudado a unas 6700 personas a acceder a una serie de ayudas, como apoyo en materia de vivienda y albergue, prestaciones económicas, salud mental y adicciones, servicios de identificación y otros servicios de salud.

## Datos breves

- En 2024-25, el presupuesto total para los albergues para las personas sin hogar y organizaciones comunitarias es de casi 210 millones de dólares.
- El gobierno de Alberta también está proporcionando más de 101 millones de dólares para apoyar los programas locales concebidos para que las personas dejen de carecer de un hogar y accedan a una vivienda estable junto con apoyos adecuados.

## Información relacionada

- [Uso de albergues en Alberta](#)

## Noticias relacionadas

- [Ayudar a los más vulnerables de Calgary a encontrar ayuda](#) (2 de julio de 2024)
- [El Centro de Atención y Apoyo seguirá abierto permanentemente](#) (26 de marzo de 2024)

## Consultas de los medios de comunicación

### **Alysha Wishloff**

780-643-6210

Secretaria de prensa, Ministerio de Servicios Comunitarios, Sociales y para la Tercera Edad